

Townhouse en venta en Manilva, Costa del Sol

3 Dormitorios | **3** Baños | **141** m² Interior | **37** m² Terrazas | **Jardín** Si | **Piscina** Si
€ 626 IBI | € 1,056 Gastos comunidad



Descripción de la propiedad

Una fabulosa casa adosada de estilo andaluz en Manilva Village con impresionantes vistas panorámicas a los viñedos, a las montañas y al mar. Un entorno impresionante. Situado en una pequeña urbanización de sólo 23 viviendas con piscina y jardines comunitarios.

Una casa grande y encantadora con mucho espacio y almacenamiento, ubicada en una zona tranquila, pero a poca distancia de todos los servicios en Manilva Village.

Hay un portón de entrada para coches y una puerta peatonal para acceder a la propiedad. Se ingresa a la propiedad a un gran patio con cochera donde caben al menos tres autos. Desde la terraza/patio, hay escaleras que conducen al sótano y escaleras que conducen a la casa principal.

Aunque oficialmente es una casa de tres dormitorios, los actuales propietarios han construido una ampliación que se puede utilizar como cuarto dormitorio.

Al entrar a la casa hay un amplio salón/comedor de dos niveles. El salón tiene una chimenea de leña que lo hace muy acogedor en las noches de invierno. Hay aire acondicionado en el salón. Hay dos juegos de puertas dobles de balcón que conducen desde aquí a la terraza. La terraza es una zona preciosa con toldo para que tengas zonas de sombra y sin sombra. Un lugar impresionante para cenar al aire libre mientras disfrutas del aire de la montaña y de las hermosas vistas al mar. También hay vistas a la piscina comunitaria. Escondido en la esquina se encuentra el acceso a un cuarto de servicio.

Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.
Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

La cocina es una habitación separada, pero hay una puerta corredera que permite guardarla y darle

una sensación de planta abierta. La cocina está totalmente equipada y tiene un fregadero doble encima del cual hay un gran ventanal con impresionantes vistas al pueblo de Casares. Imagínese mirando los platos mientras contempla las montañas místicas. Realmente impresionante.

MARBELLA LIVING

Estate Agents

En este nivel, los propietarios han añadido una ampliación que es un despacho/dormitorio pequeño con baño privado con ducha y armarios empotrados.

€ 430,000

Ref: R4933633

La primera planta alberga tres dormitorios y un baño. Todas las habitaciones tienen puertas de balcón, son luminosas y tienen excelentes vistas. El dormitorio principal tiene vestidor y balcón, está orientado al sur y tiene unas vistas impresionantes al mar y a los viñedos y las montañas. El segundo dormitorio tiene armarios empotrados, un balcón Julieta y también tiene impresionantes vistas al mar. El baño familiar ha sido reformado y es moderno con ducha a ras de suelo. Incluso desde aquí, hay impresionantes vistas de la montaña de Sierra Bermeja. El tercer dormitorio es un dormitorio doble con armarios empotrados y terraza privada. Las vistas son preciosas a la piscina, a los viñedos y al mar.

El sótano de esta casa está en realidad a nivel del suelo con luz natural y constituye toda la huella de la casa. Hay un aseo y los propietarios lo utilizan como gimnasio y trastero. Hay tantas posibilidades y diferentes usos para este espacio. Los propietarios también han construido un trastero debajo de las escaleras que es muy útil.

Esta es una casa fabulosa que sería el hogar familiar perfecto. Mientras se encuentra en una zona residencial tranquila, se encuentra a poca distancia del pueblo, sus restaurantes, escuela, escuela de música, complejo deportivo, centro médico, bancos, etc. Y aunque se encuentra en un pueblo blanco, está literalmente a 5 minutos en coche. de la costa, brindándote lo mejor de ambos mundos. En 5 minutos puedes estar en la playa, en Marina de la Duquesa o en Sabinillas pueblo.

¡Ven a ver conmigo!

Townhouse en venta en Manilva, Costa del Sol

